

# Une réunion conjointe avec le Collège mexicain de rhumatologie

Par le Dr Jamie Henderson, président de la SCR de 2004 à 2006

Mon mandat de président de la SCR a été largement dominé par les préparatifs de la réunion conjointe du Collège mexicain de rhumatologie (CMR) et de la SCR prévue en 2011. Ce projet a été planifié comme suite à la réunion conjointe de 2006. La planification a été entreprise par un comité organisateur, qui comprenait les Drs John Thomson, Cory Baillie, Michel Zimmer et moi-même. Le Dr Thomson s'est occupé du comité scientifique, qui a vu aux détails du programme. Plusieurs réunions d'organisation ont eu lieu en divers lieux, notamment lors des réunions annuelles de l'American College of Rheumatology (ACR), du CMR et de la SCR. Nous avons invité trois membres du CMR à la réunion annuelle de la SCR et, en retour, nous avons envoyé trois membres du comité organisateur aux réunions annuelles du CMR. Nous avons dû nous adapter au changement annuel de direction du CMR, ce qui signifiait souvent que nous devions reprendre les négociations avec chaque nouveau président. Malgré les difficultés, la réunion qui s'est tenue à Cancún a été couronnée de succès selon les sondages effectués par la suite.

Le placement de l'Initiative canadienne pour des résultats en soins rhumatologiques, également connue sous le nom d'ICORA, sous l'égide de la SCR, alors qu'il s'agissait au départ d'un projet



parrainé par l'industrie, a su résister à l'épreuve du temps. La transition a été facilitée par le leadership des Drs Paul Haraoui et Alf Cividino.

L'intégration de la réunion annuelle de l'Association des professionnels de la santé pour l'arthrite (APSA) dans la réunion scientifique annuelle de la SCR constitue un autre legs de cette époque. La symbiose des deux organisations a contribué à la plus grande réussite encore de nos réunions.

Nombre de détails sont maintenant un peu flous une décennie plus tard, mais mon engagement de six ans au sein du comité exécutif m'a permis de rencontrer des collègues rhumatologues de partout au pays et de tisser des liens qui tiennent encore aujourd'hui.

Je m'en voudrais de ne pas souligner la contribution de Christine Charnock qui, grâce à son engagement indéfectible et à son énergie, nous a permis d'accomplir tout ce que j'ai mentionné.

*Jamie Henderson, M.D., FRCPC*

*Rhumatologue (retraité)*

*Président,*

*The Journal of Rheumatology*

*Fredericton (Nouveau-Brunswick)*